

PORTADA / ACTUALIDAD

Asamblea de Ecopetrol flexibilizó las condiciones para ser miembro de su Junta Directiva

Forbes Staff | enero 10, 2024 @ 11:01:47 am



Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol. Foto: Diana Rey Melo

f Según el presidente de la compañía, Ricardo Roa, la reforma de sus estatutos busca aumentar la participación de gente joven y mujeres.



in Con el argumento de que el mundo ha cambiado y la búsqueda de nuevas ideas, la asamblea extraordinaria de Ecopetrol modificó el artículo 21 de sus estatutos, lo que en la práctica significa la flexibilización de los requisitos y exigencias para ser miembro de la Junta Directiva de la compañía.



Con la determinación, disminuye de 15 a 12 años el requisito de experiencia requerida y se busca aumentar en un 30% la participación de mujeres en la Junta Directiva.

“Los jóvenes traen ideas nuevas, el mundo ha cambiado, la tecnología ha hecho que las ideas de los jóvenes sean bien valoradas y tenidas en cuenta en estos consejos directivos”, dijo Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

LOS RESULTADOS DE LA EMISIÓN DE BONOS

Por otro lado, la compañía reveló que, como parte de su estrategia de refinanciamiento y gestión integral de la deuda, realizó una colocación de Bonos de Deuda Pública Externa en el mercado internacional de capitales por US\$ 1.850 millones.

El libro de la emisión alcanzó un valor de más de US\$ 6.000 millones, equivalente a 3,2 veces el monto colocado y contó con una demanda de más de 300 inversionistas de los Estados Unidos, Europa, Asia y América Latina.

Los ingresos netos de la emisión serán usados para financiar la recompra de los bonos con vencimiento en 2025, y para la financiación de gastos diferentes a inversión, dentro de lo que se encuentra la refinanciación de otras obligaciones.

Lo más visto

1. Empezó a programar cuando tenía 13 años, ahora tiene empresas de millones de dólares
2. Sebastián Rodríguez: Empoderando a las masas con educación gratuita en trading
3. Los artistas colombianos que dominan el streaming: un fenómeno imparable
4. De practicante a liderar el área de RR. HH. de la única empresa colombiana entre las mejores para mujeres de Forbes
5. David Vélez es uno de los cinco mejores CEOs en el mundo del 2023, según The Economist

Más de Actualidad

enero 10, 2024

El dólar cierra a la baja y cumple un mes por debajo de los \$4.000

El dólar continúa en una racha por debajo de los \$4.000 desde principios de diciembre de 2023. Así se comportó...

Por **Forbes Staff**



Relacionados



Asamblea de Ecuador ofrece los “indultos” necesarios para la lucha contra la violencia



La situación en Ecuador involucra a Colombia y al narcotráfico global



Colombia cerró el 2023 con 181 líderes sociales asesinados



Tormentas invernales en EE. UU.: 4 muertos, cientos de vuelos cancelados y más de 500.000 hogares sin electricidad

Recomendados



Economía y Finanzas

Ecopetrol lanza operación de recompra de bonos por US\$1.000 millones con nueva emisión



Economía y Finanzas

Más del 42% del plan de inversiones de Ecopetrol se destinará a la transición energética



Actualidad

Ecopetrol analiza propuesta de PDVSA para que Colombia importe gas venezolano en 2024



Economía y Finanzas

Ecopetrol comenzó la perforación del pozo delimitador Orca Norte 1 en aguas del Caribe

Lo Último

Red Forbes



La SEC aprueba el ETF de Bitcoin



Histórico: regulador financiero de EU aprueba ETFs de bitcoin

Por **Forbes Staff**



Esta startup que administra marcas de influenciadores alcanza punto de equilibrio tras duplicar sus ventas

Por **Forbes Staff**



Cómo Amazon seduce a las startups del mundo para que operen en su nube

Por **José Caparrosa**

Negocios



Sebastián Rodríguez: Empoderando a las masas con educación gratuita en trading

Por **Forbes Advertorial**

También te puede interesar

- De practicante a líderar el área de RR. HH. de la única empresa colombiana entre las mejores para mujeres de Forbes
- Esta ciudad tiene listo un plan para convertirse en un 'superpuerto' de centros de datos
- Nu lanzará cuenta de ahorros en Colombia tras recibir licencia de compañía de financiamiento
- Esta fintech de pagos inmediatos ya ha procesado más de US\$30 millones de comercios y empresas
- "Son los mejores resultados en los más de 30 años de historia de la compañía": Mauricio Marín, presidente de Fiduprevisora

